
　〇市民に対するPRが必要だと思います。

　〇また来ます！もっと積極的に市政に参加しなければいけないと強く感じました。

　〇市長さんが退任されることもあってか、熱弁を拝聴出来て良かったです。議員さんからも、
　　熱心な心が伝わりました。女性議長さんもとても良かったです。

　〇人口減への定数等への対応を求めます。

　〇資料として質問通告内容全文をください。またはホームページでアップしてください。
　　「事項」だけでは分かりません。

　〇市民がもっと関心を持って傍聴して欲しいです。

　〇今日の質問事項は関心のあることばかりで、時間が経つのを忘れるくらいでした。データ資
　　料を表示するテレビが傍聴席にないとある議員が言われたら、市職員がすぐ設置してくださ
　　いました。今回２回目ですが、それぞれの議員がしっかりと質問内容を勉強されており、
　　また応答される方々も言葉を選びながらもしっかりと話されておりました。

　〇この議会でいつも郡上市のこれから、人として・・・など色んなことを考えさせられます。
　　今後も頑張ってください。

　〇市政市議会で何を行っているかなどは、広報、議会だよりだけではなかなか分からず、関心
　　ある者が自ら情報を収集しなければならないと思います。

令和5年度 傍聴者アンケートの集計結果をお知らせします。

～傍聴者からの声～

郡上市議会では、令和3年度から各定例会において傍聴者アンケートを傍聴席入口に設置して

おります。

下記の通り、アンケートの自由記載欄で貴重なご意見をいただきました。いただいたご意見に

つきましては、今後の議会活動の参考にさせていただきます。皆様のご協力ありがとうござい

ました。

※一部を要約して紹介しています。


